
A1NEU Anfrage VRN Nextbike in Neustadt an der Weinstraße
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Seit dem 1.Juli 2020 sind in Neustadt die Leihfahrräder von VRN Nextbike 
verfügbar. Die Installation des Systems geht auf einen Stadtratsbeschluss von 
2018 zurück, der damals gegen die ausdrückliche Empfehlung des Arbeitskreis 
Radverkehr gefällt wurde. Die Kritikpunkte gelten damals wie heute, die 
Fahrräder seien zu schwer für die Neustadter Topographie. Nextbike bietet zudem 
kein Angebot für Pedelecs. Augenscheinlich bestätigt sich die Erwartung, dass 
die Fahrräder weitestgehende ungenutzt an ihren Stationen verbleiben. 
Entsprechend dieser Situation bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung 
folgender Fragen:

1) Wie hoch ist der Auslastung der Räder pro Tag?

2) Wie viele registrierte Nutzer verwenden die Fahrräder in Neustadt?

3) Wie groß sind die jährlichen Unkosten, die der Verwaltung durch das Sytem 
entstehen?

4) Wie stark müsste das System genutzt werden, damit es sich finanziell trägt?

5) Wie viele Touristen oder Pendler nutzten das System bisher? (Nutzer die 
außerhalb von Neustadt registriert sind)

6) Wenn das System stark defizitär wäre und die Nutzung marginal, wann könnte 
die Stadt Neustadt aus dem Vertrag mit Nextbike aussteigen?
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